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COMITATO DEGLI STUDENTI 
VERBALE N° 2 

Nel giorno  18.03.2013,  alle ore 11.30,  si è riunito  il Comitato degli studenti del 
plesso di Predazzo, presenti il dirigente scolastico dott.ssa Candida Pizzardo e il 
referente prof. Luigi Tuffanelli, per discutere il seguente o.d.g.: 

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Confronto sulla situazione delle classi e proposte operative; 
3. Aspettative e proposte sulle attività opzionali facoltative per il prossimo anno   
          scolastico ; 
4. Varie ed eventuali. 
 
Presenti i rappresentanti delle classi:  
1°A: Longo Martina,  1°B: Haas Olaf,  1°C: Giacomelli Teresa, 1°D: Felicetti 

Giorgia;  
2°A: Guadagnini Walter,  2°B: Buzzi Veronica,  2°C: Felicetti Cecilia,  2°D: Leso 

Matteo; 
3°A: Dellantonio Alex,  3°B: Piazzi Matteo,  3°C: Croce Leonardo, 3°D: 

Giacomelli Michela. 
 
 
Si passa poi alla discussione sui punti all’ o.d.g., che qui si riporta in sintesi. 
 
1. Si approva il verbale letto dal referente. 
2. In alcune classi, e con alcuni insegnanti, permane il problema della confusione 

eccessiva, che rende difficile l’apprendimento nelle relative discipline. In qualche 
caso invece problemi di gestione prima presenti sono rientrati. Viene ribadito 
dalla dirigente e dal referente prof. Tuffanelli l’invito ai rappresentanti di classe  
a prendere contatto con i coordinatori di classe e con i docenti interessati al 
problema.  
   Si rileva l’esigenza, nel caso di insegnanti compresenti (sostegno), che il ruolo di 
conduzione sia affidato esclusivamente al docente della disciplina, per evitare 
confusione di ruoli che può creare disorientamento nella classe.  
   Si richiede, soprattutto nelle terze, una maggiore serenità e disponibilità al 
dialogo da parte di qualche docente e di essere maggiormente seguiti 
nell’elaborazione e nella stesura delle tesine.   
   Si lamenta poi il fatto che alcuni docenti assegnano compiti dal giovedì al 
venerdì, pur essendo il pomeriggio impegnato nelle attività opzionali facoltative.  
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   In alcune classi viene segnalato che talvolta nella stessa giornata vengono 
effettuate verifiche in diverse materie. Il referente ricorda che il problema era 
già stato segnalato in precedenza e che si era giunti all’accordo di fissare 
anticipatamente sul registro di classe la data delle verifiche per evitare 
sovrapposizioni. Si rinnoverà nuovamente l’invito ai docenti. Tuttavia il prof. 
Tuffanelli aggiunge che tale impegno vale in linea di massima, perché in alcuni casi 
(ad esempio prova di italiano: scrittura o ascolto) la verifica in sé non è più 
impegnativa di una qualunque ora di lezione e non richiede una particolare 
preparazione a casa.  
   In terza si segnala che in alcune discipline si procede troppo velocemente nello 
svolgimento del programma.  

3. Vengono proposte per il prossimo anno scolastico le seguenti attività: cucina 
(richiesta consistente), laboratori di manualità, piscina, laboratorio teatrale, 
calcetto (non tutti i rappresentanti sono però d’accordo sulla sua utilità), latino 
integrato con grammatica italiana di livello avanzato (nel primo quadrimestre, due 
mesi per ciascun corso), recupero di tedesco e inglese (nel primo quadrimestre). 
Viene ribadito l’interesse per lo strumento musicale, per il quale si propone di 
continuare ad un livello più avanzato per chi l’ha già frequentato, per le diverse 
attività motorie, che si vorrebbero rinforzate e per il corso di supporto alle 
tesine.   

4. Si dà incarico ai due referenti del progetto-tornei individuati nella precedente 
riunione del Comitato (Dellantonio Alex per il calcio, Giacomelli Michela per la 
pallavolo) di progettare, insieme con la prof. Puosi e col prof. Tuffanelli, la 
giornata per i tornei, la cui iscrizione sarà devoluta al Comitato per la 
ricostruzione della palestra di Mirandola.   
 

L’incontro del Comitato si conclude alle 13.00. 
     
 
          Il verbalizzatore                                                     Il presidente 
            Buzzi Veronica                                                     Giacomelli Michela                           
 
 


